

Züssow

Web-Technologie für Finanzen

[28.07.2014] Die im Amt Züssow eingesetzten Client/Server-Verfahren im Bereich Finanzen werden künftig von einer ortsunabhängigen Web-Technologie abgelöst. Den Zuschlag erhielt die Firma ab-data.

Das Amt Züssow hat sich entschieden, sein Finanzverfahren auf die Web-Version umzustellen. Zum Einsatz wird die javabasierte Software der Firma ab-data kommen. Die Kommune in Mecklenburg-Vorpommern folgt damit dem Vorbild der Stadt Greifswald. Diese hatte sich nach Angaben des Software-Anbieters bereits Ende des Jahres 2013 für die Einführung des Web-Produktpaketes entschieden ([wir berichteten](#)). Bis Ende Februar 2014 sei die Umstellung von Client/Server auf Web realisiert worden. Das zentral im Kreis Vorpommern-Greifswald gelegene Amt Züssow ist im Jahr 2005 durch den Zusammenschluss der ehemals selbstständigen Ämter Gützkow, Ziethen und Züssow entstanden. Aktuell haben sich 15 Gemeinden zusammengeschlossen. Der Verwaltungssitz befindet sich in Züssow, Außenstellen und Bürgerbüros jedoch nach wie vor in Gützkow und Ziethen. Um den Informationsfluss zwischen den einzelnen Standorten und zu den Ortsbürgermeistern zu optimieren, bedarf es moderner IT-Infrastrukturen, wie sie bestmöglich durch ortsunabhängige Web-Technologien realisiert werden können. Aus diesem Grund sei die Entscheidung zugunsten der webbasierten Finanz-Software gefallen. Sie werde die bisherigen Client/Server-Verfahren HKR, Kommunale Doppik, Steuern, Anlagenbuchhaltung und Kosten-/Leistungsrechnung ablösen. Künftig kommen Produkte von Oracle als technologische Plattform zum Einsatz. Hierzu zählen auf Datenbankebene die Oracle-Datenbank, auf Webserver-Ebene Oracle WebLogic sowie auf BI-Ebene der Oracle Discoverer als Plus- und Viewer-Version.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Züssow